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市政一般質問

行財政・一般

神近　寛 議員

　検討委員会設置要綱には「基本構想案の策定」が明記
されているが、市はその仕事をすっぽかした。あり得な
い話である。構想の中に位置づけるべき場所の選定にお
いては、市内部の都合により選定項目が二転三転した揚
げ句にボート第５駐車場となったが、選定項目の安全性・
利便性・まちづくり・早期性・経済性のうち他候補地に勝
る項目があるのか。

　本市では、できるだけ早期の新庁舎完成を
目指し、基本構想を盛り込んだ形で基本計画

を策定した。建設場所の選定については、安全性、利
便性、経済性、早期実現性の観点から市内６カ所に絞
り込んだ。さらに熊本地震もあり、来庁される市民、
職員の人命を守ることを第一に、新たな用地取得等
が不要で、国からの財政支援を最大限に活用できる
現地周辺のボート第５駐車場を選定した。

答

目に余る！
市庁舎建設検討委員会の手抜き仕事

行財政・一般

朝長 英美 議員

　現在、県や各市町村でも、人口減少対策に力を入れて
いる。本市におけるＵ・Ｉターンの実績と、実際に本市へ転
入したところ、勤め先がない、交通が不便であるなどの
理由で転出した世帯数は何件か。また、人口減少対策に
は子育てしやすい環境づくりが必要と考える。森園公園
や総合運動公園に児童公園にあるような遊具を設置し
てはどうか。

　県または市の移住相談窓口を通してのＵ・Ｉ
ターンの件数は、平成28年度６件、平成29年

度７件、平成30年度１月末現在で13件であり、転入後
の転出状況については、把握していない。また、森園
公園への遊具の設置については、現在、再整備計画
が凍結状態であるため、財政状況等により実現が可
能となった際に検討したい。総合運動公園について
は、テニスコートやソフトボール場の整備後、遊具の
ある「冒険広場」を整備する計画である。

答

人口減少対策について

各議員が通告した質問項目は以下のとおりです。

○山口　弘宣
給食の食事時間／釜川内の旧最終処分場跡地の活用策／旧
体育館跡地の管理／農福連携の取り組み／新市庁舎建設の
基本設計（案）／他

○宮田　真美
学校サポーター事業／地域公共交通確保維持改善事業の概
要／高齢者タクシー券の支給／就労準備支援事業の実施／
国保税の引き下げ・子どもの均等割の減免・法定外の繰り入
れ／他

○伊川　京子
施政方針／大村市子育て世代包括支援センター／３世代同
居・近居促進事業／市庁舎建設事業／ミライon図書館の開
館に向けて／他

○小林　史政
ミライon図書館／子ども医療費／V・ファーレン長崎の練習
拠点誘致と新工業団地／市民会館の今後／武道館の新築建て
替え／喫煙と受動喫煙の健康被害／障害児を抱える保護者
の支援センター／他

○古閑森　秀幸
還暦式の本市における開催／大村公園内の遊歩道の整備／
都市計画道路（古賀島沖田線）／２学期制から３学期制への移
行についての保護者への説明状況／他

○永尾　髙宣
外浦小路地区「消波ブロック」の早い完成／新工業団地企業
誘致完売実現／Ｖ・ファーレンの練習拠点は市運動公園／大
村市の公園等の環境整備／出生率の上昇／ボート場周辺環
境整備／他

○城　幸太郎
中心市街地複合ビル（プラットおおむら）の１階の入居状況／
３核１モールに対応する駐車場／キリシタン史跡整備／三城
城址整備／郷土史教育／ミニ・ロゲイニング大会の再開／グ
リーン・ツーリズム事業予算／他

○山北　正久
新庁舎の場所選択は住民投票／児童虐待対策／自転車保険
の義務化／がん登録／医療的ケア児対策／産後うつ・ケア対
策／70歳継続雇用問題／水道施設の耐震化率／奨学金返済
支援制度／就職内定率／他

○廣瀬　政和
国の幼児保育・教育無償化／新工業団地、中央商店街の活性
化／児童虐待防止、小中学校３学期制への移行、小中連携教
育／市道白鳥橋～惣原信号機区間・小川内～専念寺下区間の
整備／他

○岩永　愼太郎
まち・ひと・しごと創生総合戦略のこれまで４カ年の取り組み
とその効果／高齢者福祉政策の取り組み／子育て支援プラ
ンにおける待機児童問題ならびに学童クラブ運営／他

○村崎　浩史
中学校制服のスカート・ズボンの選択式導入／10連休の行政
対応／スーパーシティ・地方創生／ボート事業収益基金の活
用／他

○村上　信行
本年開始される幼・保の保育無料化に伴う施設の受け皿対策
で待機児童解消／木場インターバス停へのスロープ設置を
宣伝し利用促進・下りバス停の改良／他

○水上　享
市庁舎建設／人口を増加させる施策／サッカー練習場より
新工業団地への企業誘致／出張所整備改修／特色ある教育
活動推進／宮小路の新駅建設に伴う発掘遺跡の保存／モー
ターボート競走事業会計／他

○朝長　英美
人口減対策／Ｕターン・Ｉターン、児童公園／ハザードマップ／
小規模多機能自治／教職員のパワハラ・セクハラ／虐待／小
中学生の携帯電話所持／他

○野島　進吾
中心市街地活性化の今後／健康寿命延伸やアドバンスケア
プランニングの取り組み／後期高齢者医療制度保険料の改
正／虐待防止策／今後の広報活動／保育無償化実施／戸別
収集ステーション化の状況／他

○神近　寛
清掃審議会委員の先進地視察予算の確保／旧耐震基準の全
ての出張所は耐震診断が必要／市庁舎基本設計プロポーザ
ル審査委員８名中５名が市の職員である理由／ボート第５駐
車場は本当にタダなのか／他

○中瀬　昭隆
町内会入会促進／ローマ法王の大村訪問／竹松・富の原線
道路完成／情報教育／子ども条例／創造的能力育成／児童
幼児虐待／学校でのいじめ／徳育教育／一次産業を一大産
業へ／産業支援センター／他

　３月定例会の本会議には、147名の市民の皆様に傍聴し
ていただき、大変感謝申し上げます。
　今後も、市政発展のために全力で取り組んでまいりま
すので、よろしくお願いします。　
　本会議・委員会はどなたでも傍聴することができます。
市民の皆様から選ばれた市議会議員の活動や市政の方針
などを直接確かめることができる最も身近な方法です。
　事前の申し込みは必要ありませんので、お気軽にお越
しください。

～ 本会議・委員会の傍聴にお越しください ～

令和元年６月定例会の予定

２日（火）10時
　　本会議（議案審議）

　※定例会の予定（日時等）は
　　変更となる場合があります。
　※６月７日（金）の議会運営委
　　員会で決定します。

13日（木）10時
  本会議（議案審議）

17日（月）～21日（金）10時
  本会議（市政一般質問）

24日（月）・25日（火）10時
  委員会（議案審査）

26（水）13時
  委員会（議案審査）

６月 ７月
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注5

村上 信行 議員

　市長は、昨年７月に新庁舎建設基本計画を発表した
が、まだ市民には理解されていない。実施設計の予算は
いつ議会へ提案するのか。また、国の財政支援制度、市
町村役場機能緊急保全事業に経過措置が設けられ、平成
32年度中に実施設計に着手すると、33年度以降も引き
続き国の支援を受けることができるという内容であった
が、今後のスケジュールに変更はないのか。

　今後のスケジュールとしては、本年６月に基
本設計の素案についての市民との意見交換

会を開催し、そこでの意見を踏まえ、９月までに基本
設計の策定を完了させたい。その後、本年11月か12
月に実施設計の予算を議会へ上程する考えである。
国の財政支援制度に経過措置が設けられたが、来庁
する市民や職員の人命を守り、防災拠点としての機
能を早期に実現することが重要であるため、現時点
では基本計画で示しているとおり32年度中に工事に
着工したいと考えている。

答

行財政・一般

庁舎建設の計画決定は
選挙後


